

А

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 3 • 2017 • МАЙ—ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Вопросы уголовного права и процесса

- Крылова Н.Е., Леонтьев Б.М. Незаконные разглашение или использование сведений, составляющих коммерческую тайну: проблемы правоприменения 3
- Филиппов П.А. О декриминализации уголовной ответственности за противоправное изменение государственной границы РФ (ст. 323 УК РФ) 16
- Белокобыльский Н.Н. Виды и характер преступлений против безопасности движения и эксплуатации транспорта в уголовном законодательстве России 28
- Хатуев В.Б. Уголовно-правовое значение особых качеств потерпевшего как обстоятельств, отягчающих наказание 40

Проблемы частного права

- Ульбашев А.Х. Нематериальные блага как объекты гражданских прав: генезис, сущность и проблемы формализации 61

Проблемы университетского образования

- Клочкова А.В. Система привлечения высокомотивированных абитуриентов: проблемы и стратегия повышения эффективности 72

Трибуна молодых ученых

- Табачков А.Л. Справедливость и право: некоторые аспекты соотношения в русской философии права второй половины XIX — первой половины XX в. 88
- Салихов Д.Р. Свобода выражения мнения в контексте теории протестных отношений: традиционные подходы и новые вызовы 98
- Кононов А.Д. Юридический критерий ограниченной вменяемости: сущность и учет при назначении наказания 110
- Доронин К.С. Понятие негласного следственного действия в уголовном процессе 120
- Чиркин К.В. Уголовная ответственность за мошенничество в советский период 130

- Элеонора Федоровна Куцова (1925—2017) 141

C O N T E N T S

Issues of criminal law and process

Krylova N.E., Leontyev B.M. Illegal disclosure or use of information constituting a commercial secret: enforcement problems 3

Philippov P.A. On decriminalization of the criminal liability for illegal change of the state border of the Russian Federation (art. 323 of the Criminal Code of the Russian Federation). 16

Belokobylsky N.N. Types and nature of crimes against traffic safety and operation of transport in the Russian criminal law 28

Khatuev V.B. Criminally-legal value of special qualities of the victim as aggravating circumstances 40

Problems of private law

Ulbashev A.Kh. Intangible benefits as objects of civil rights: genesis, essence and problems of formalization 61

Problems of university education

Klochkova A.V. The system of attracting highly motivated students: challenges and strategies for improvement 72

Tribune for Young Scholars

Tabakov A.L. Justice and law: some aspects of the relationship in the Russian philosophy of law in the second half of XIX — early XX century 88

Salikhov D.R. Freedom of expression within the framework of the retributive relationships theory: traditional approaches and new challenges. 98

Kononov A.D. The legal criterion of diminished responsibility: nature and accounting in sentencing 110

Doronin K.S. The concept of covert investigative actions in criminal proceedings. 120

Chirkin K.V. Criminal responsibility for fraud in the Soviet period 130

Eleonora Fedorovna Kutsova (1925–2017) 141